

Stefan Reichmuth holz Bronze

Autor Falko Ismer-Werner

Internationales Turnier mit 10 Nationen in Gusev/RUS



Am Wochenende startete Stefan Reichmuth in Gusev/RUS an einem internat. Turnier mit 10 Nationen.

Stefan hat den dritten Platz belegt bei 12 Teilnehmern.

Erste Kampf mit 11:1 gegen Tepleacov Serghei/RUS gewonnen. Zweiter Kampf gegen Zubairov Magamed/RUS mit 4:7 verloren. Dritter Kampf um Platz drei und fünf gegen Rubizchi Kamil/POL mit 11:1 gewonnen.

Wir gratulieren zur Bronze-Medaille recht herzlich.